

# POLITIK MUSS WIEDER FÜR DIE EINFACHEN MENSCHEN GEMACHT WERDEN.



**Markus Gartner**

Ein Plädoyer für eine diskursive, pluralistische  
und solidarische Gesellschaft und eine neutrale  
Friedensrepublik Österreich

guernica Verlag

Broschüre  
guernica-Verlag 2018  
48 Seiten  
ISBN: 978-3-9503578-2-0  
EUR 3,-

Der Autor steht für  
**Buchpräsentationen**  
gerne zur Verfügung.  
Anfragen diesbezüglich  
und **Bestellungen** bitte an:  
office@guernica-verlag.at  
T: 0664-1540742

*Zum Autor:*

**MAG. PHIL. MARKUS GARTNER**

Geboren 1986 in Eisenstadt; Studium der Katholischen Fachtheologie und der Katholischen Religionspädagogik an der Universität Wien und Studium der Politikwissenschaft an der Universität Wien; kirchlich beauftragter Religionslehrer an verschiedenen Schulen. Vielfältiges soziales und politisches Engagement unter anderem als Jugendzentrumsbetreuer, bei der freiwilligen Feuerwehr, im Gemeinderat und Pfarrgemeinderat von Hornstein sowie im Bundesvorstand der Arbeitsgemeinschaft Christentum und Sozialdemokratie (ACUS); Youth Award 2011 des burgenländischen Landesjugendreferates für besonderes Engagement in der Jugendarbeit.

# **POLITIK MUSS WIEDER FÜR DIE EINFACHEN MENSCHEN GEMACHT WERDEN.**

Ein Plädoyer für eine diskursive, pluralistische und solidarische Gesellschaft und eine neutrale Friedensrepublik Österreich

*"Stehst du jeden Tag zeitig in der Früh auf und arbeitest sehr fleißig und trotzdem kommst du kaum über die Runden oder findest du trotz hervorragender Qualifikationen und zahlreicher Bewerbungsschreiben keinen Job? Dann gehörst du zu jenen einfachen Menschen, für die wieder Politik gemacht werden muss. Besitzt du ein kleines Unternehmen und kennst dich vor lauter skurrilen Vorschriften nicht mehr aus oder besitzt du einen kleinen Bauernhof und große Agrarkonzerne mit Dumpingpreisen gefährden deine Existenz? Auch dann gehörst du zu jenen einfachen Menschen, für die wieder Politik gemacht werden muss. Bezahlst du Strafen für Gesetze, die vollkommen absurd sind oder fühlst du dich durch staatliche Verbote und Vorschriften immer mehr in deiner Freiheit eingeschränkt? Natürlich gehörst du auch dann zu jenen einfachen Menschen, für die wieder Politik gemacht werden muss. Ja wir einfachen Menschen haben eine Zukunft und wir müssen sie gestalten, bevor es jemand anderer für uns tut. Du hast eine Zukunft, ich habe eine Zukunft – gestalten wir sie gemeinsam. Diskutieren wir miteinander über mögliche zukünftige Gesellschaftsmodelle und konkrete sachpolitische Fragestellungen und bauen wir gemeinsam mit Anderen eine neue soziale Bewegung, die für positive Veränderungen sorgt, auf. Unsere Antwort auf den Hass ist die Liebe. Unsere Antwort auf den Egoismus ist die Solidarität. Unsere Antwort auf den Zwang ist die Freiheit. Politik muss wieder für die einfachen Menschen gemacht werden."*

Markus Gartner